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Concerne : Demande d’un entretien concernant les installations du Jorat à Lamboing 
 
 
Monsieur le Maire, 

Le club dont je suis le Vice-Président, le FC La Neuveville-Lamboing, a été créé le 01.07.2006 et a 
pour but la pratique du football en vue du développement physique et moral de ses membres.  

Une partie des installations du stade de Jorat date de 1975. Un agrandissement des vestiaires a été 
réalisé dans les années 90 et divers travaux d’entretien ont été réalisés, dont les plus récents pour les 
toilettes et les douches. 

Les matchs de nos équipes se déroulent en partie au stade de Jorat, sur la commune de Plateau de 
Diesse et touchent un public large constitué d’environ 80 juniors répartis dans 6 équipes (sans 
compter les 5 équipes qui évoluent uniquement sur le terrain de St-Joux à La Neuveville), d’une 
équipe de fille composée de 20 joueuses, de 3 équipes d’actifs qui comptent 65 joueurs et d’une 
équipe de séniors qui dénombre un contingent de 20 joueurs. 
Au total cela fait 185 membres répartis dans 11 équipes qui effectuent une trentaine de matchs à 
Jorat sur une demi-saison. 

Afin de permettre une utilisation des installations adaptée aux besoins des membres du club mais 
également dans l’optique d’un développement harmonieux de nos activités, nous envisageons de 
revoir intégralement le concept des installations du stade du Jorat. 

Dans cette optique nous souhaiterions vous soumettre un avant-projet de ce que nous entrevoyons 
comme une solution à long terme, auquel nous apporterons l’argumentation qui nous fait penser 
que notre dessein, qui se veut ambitieux, reste pragmatique avec une vision sur l’avenir du club. 

Nous sollicitons donc un rendez-vous avec vous-même, votre responsable des constructions M. 
Gilbert Racine, M. Daniel Hanser votre administrateur et Mme Alexia Lecomte, votre responsable des 
sports. 
L’idéal pour nous, serait de vous rencontrer après le 16 octobre, afin que les personnes attelées à ce 
projet puissent être présentent. 

Dans l'intervalle de votre réponse, nous vous prions de croire, Monsieur le Maire, à l’assurance de 
notre parfaite considération. 

        FC La Neuveville-Lamboing 

    Le Président   Le Vice-Président  

 

    Manuel Hermann  Jean-Manuel Aeberli 


